
がมํݟमを௨してɺϞϊのݚ　
Θͬたと͍ࢥます。۩ମతʹɺ
Ұͭの事ฑʹ͍ͭてɺΑりଟํ໘
から͑ߟる͜とがで͖るΑ͏ʹͳ
りました。
मでɺࣗの͑た͍ݚ回のࠓ　
͜とを ༿ʹして͑るݴˋ100
͜とがで͖たかとݴΘΕΕɺͦ
Εで͖まͤΜでした。がࢦ
すのɺࣗの͍ݴた͍͜とを
100ˋ͑る͜とがで͖るくら͍
のӳ会ྗです。ࠓ回ͬたࣗ
の࣮ྗをしͬかりとೝΊɺ͜Ε
からӳ語のษڧʹྗをೖΕて͍
͖た͍と͍ࢥます。

Ryuichi Kumagai

!ၧ一̯ͭߧ

Ȫ࣏ഺࣞˎාȫ

　͡Ίとてෆ҆ͩͬたϗー
ϜステΠɺࣗのͬて͍るӳ
୯語ͳͲをۦしてɺͳΜとかࣗ
のҙࢥを૬खʹ͑る͜とがで
͖たと͍ࢥます。日ຊの͜とന
ୋ町の͜とɺߚՖϑϥϫーҪ
ઢɺࡩの͜とͳͲを͑ڭる͜とが
で͖ました。
　ࣗが಄の中で͑ߟて͍る͜と
ɺ口ʹग़して͑Α͏としͳ͍
と૬खʹΘらͳ͍ɺࣗのࢥ
͍を͑る͜ととてେͳ͜
とͩと͍ࢥました。͜Εからࣗ
の͑ߟをੵۃతʹʹग़すと͍
͏͜とを৺が͚て͍͖た͍です。

Sayo Kobayashi
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のਓとしたりɺྑくͳࠃ֎　
るʹɺݴ༿のนをແࢹして “;ͬ
͖Εる” ͜とがେͩと学びまし
た。ͦしてɺݚमで学Μͩ͜とを
Εͳ͍Α͏ʹするたΊʹɺ͍Ζ
͍Ζͳਓʹ܁りฦし͑て͍かͳ
͚Εͳらͳ͍と͍ࢥました。
　またɺനୋ町とΦーストϥϦア
ɺงғؾʹお͍ͳͲԿか
がͪが͍ましたがɺਓの৺のԹ
か͞Ұॹでした。͜Εからɺ
町のԹか͍ਓࡐをकりͳがらɺ町
の๊͑て͍る՝ʹରしてԿがで
͖るのかをしͬかりと͑ߟて͍か
ͳ͚Εͳらͳ͍と͍ࢥました。

Mei Marukawa
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　Ҏલからւ֎ʹͬߦてΈた͍と
回ࠓて͍たのでɺͬ࣋を͍ࢥ͏͍
のをおฉ͖しɺ「͜Ενϟン
スͩ」とݚ͍ࢥमʹࢀՃしました。
　ӳ語ۤखでしたがɺ事લݚम
ͪΖΜɺテϨϏでӳ語࠲ߨの
൪をݟたりするͳͲɺࣗͳり
ʹ४උをしてݚमʹྟΈました。
のਓたͪのすスݱɺʹࡍ࣮
ϐーυの͞୯語のし͞でɺ
会をあまりཧղする͜とで͖
まͤΜでしたがɺ日ຊのお࢈を
すととてتΜでくΕました。
した͜とをҙࣝݧܦमでݚ回のࠓ
しͳがらੜ׆して͍͖た͍です。

मを௨してେͩとݚ回のࠓ　
です。ஏ「ੑۃੵ」た͜とͬࢥ
ͣかしがͬて͍たらがで͖ͳ
͍ɺਐまͳ͍のでɺݶらΕたؒ࣌
の中でたく͞ΜののをಘるたΊ
ʹɺࣗからߦ動を͜͞ىͳ͚
Εͳらͳ͍͜とを学びました。
　またɺӳ会しかͬたです
がɺͬとӳ語のษڧをがΜΖ
͏と͖ͬ͏ࢥか͚とͳりました。
ࣗのྗをࢼす͜とがで͖ɺで͖
る͜ととで͖ͳ͍͜とがΘかͬた
मʕʕ。͜Εから৽し͍͜とݚ
తʹઓしɺ͞ま͟まͳྗۃੵʹ
をʹ͚ͭて͍͖た͍です。

まで日ຊからग़た͜とͳࠓ　
くɺ΄かのࠃのڥީؾͳͲɺ
શくΘからͳ͍のでした。しか
しɺݚमの中で͞ま͟まͳিܸを
ड͚た͜とでɺࣗのੈք؍がେ
͖くมΘりました。
　またɺݱでମݧした͜とをࣗ
のࠃ町とൺֱする͜とでɺた
く͞Μの͜とを学びɺେ͖く
で͖ました。ւ֎のಉੈのਓた
ͪと報ަで͖た͜とɺࣗ
たͪのকདྷʹେ͖くӨڹしてくる
と͍ࢥます。͜のݧܦをޙࠓのੜ
ੜかしてɺকདྷのເɺനୋ町ʹ׆
の্ʹͭͳ͛て͍͖た͍です。

Haruna Takahashi

 橋!ජ̯ͭ

Ȫ࣏ഺࣞˎාȫ

Kanato Hasumi
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Kai Ebina
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